



**¡MI COLE ESTA DE CUMPLE!**

Mi Cole esta de cumpleaños y queremos hacer una fiesta con dulces, música y Fútbol, para celebrar y divertirnos.

# LA FIESTA DEL 25 ANIVERSARIO DE MI COLE

## *¡Mi Colegio esta de Cumple!*

---

Dentro de poco tiempo cumple años mi colegio, se llama Los Caminos y es un colegio diferente y especial porque parece una finca, ya que lo fundaron en una, en fecha 6 de diciembre de mil novecientos noventa y siete, así que este año es un aniversario importante porque cumple 25 años.

Por lo que queremos hacer algo especial para celebrarlo, mi hermana y yo queríamos hacer una pancarta gigante con muchos colores y pinturas, con todos nuestros compañeros de clases, pero tenemos que preguntar en el colegio para ver si nos dan permiso.

Mis Amigos y yo a veces nos quejamos mucho del colegio porque nos mandan muchas cosas para hacer, tareas, proyectos, exámenes, etc. Pero otras veces si nos gusta porque hacen algunas actividades muy divertidas y especiales como el mundialito de futbol y el kikimbol, también nos gustan los clubes y las aulas viajeras, que son lo mejor. El año pasado fuimos a la Llanada, que es un campamento muy divertido que queda justo al lado de nuestro colegio y nos quedamos a dormir en una cabaña, con varios amigos y un guía que era muy pana, pudimos jugar futbol, bañarnos en la piscina y hasta en una cascada de agua fría, para llegar allá hicimos una caminata larga por la sabana, que fue lo mas divertido.

Este año vamos a ir para Yaracuy para un campamento nuevo, por lo que estamos muy emocionados, ojalá y puedan ir todos.

El 28 de noviembre empieza nuestro mundialito de futbol Los Caminos, nosotros habíamos escogido Canadá, porque queríamos escoger un país bonito, pero que tuviese idea de futbol, aunque nunca hubiese ganado nada, pero como nos portamos mal y hablamos mucho en clases Mr. Nicola, nuestro Profe de ingles nos

puso a representar a Japón y a primer año A, les asigno Bélgica. Yo tengo el brazo enyesado porque me lo fracture jugando futbolito en la cancha sintética del club canario, pero igual voy a participar porque para esa fecha lo más seguro es que ya me lo hayan quitado, pienso jugar por la banda de extremo derecho de mi equipo y espero que podamos ganar el torneo, para celebrarlo junto a la fiesta del Cole por su Aniversario.

A esta vamos a ir todos los salones y vamos a llevar refrescos y dulces para compartir, este año los encargados de organizar la fiesta serán los de la plancha número 2, que fueron los ganadores de las elecciones, esperamos que lleven un DJ para bailar. Nosotros le propusimos a José y a Rayhan que hicieran una fiesta de motivo futbolero para celebrar el mundial y el cumple 25 del colegio.